

Estimad@s compañer@s,

Les escribo para pedirles su firma para el referéndum de autodeterminación en el Sáhara. Es una de las históricas problemáticas de apropiación y expulsión de tierras que a día de hoy, 40 años después, sigue sin resolver.

Para quienes no conozcan la problemática saharauí, el Sáhara occidental fue un territorio colonizado por España. En el momento de la muerte del dictador Franco, aquella área geográfica rica en recursos pesqueros queda, de alguna manera, sin supervisión. El proclamado referéndum queda en suspense. El gobierno español se desentiende. Marruecos desea poseerla. Comienza la Marcha Verde, aquélla en que se quemaba con napalm a los saharauis que huían.

Pueden leer aquí sobre este tema:

<http://www.elmundo.es/cultura/2015/11/06/563a6cf5ca47418d378b457a.html>

Tuve la oportunidad de visitar los campos de refugiados del Sáhara hace años y la situación allí, entonces, ya era complicada. Siguen siendo absolutamente dependientes del exterior, en una espera que parece no acabar. Ahora, con esta iniciativa, podemos exigir a la ONU que se trabaje porque los saharauis tengan su anhelada autodeterminación:

<http://www.westernsahara-referendum.org/?section=2&lang=en>

Un saludo y gracias,

María José